
Frau Bühse fragt an, ob ein Dorfentwicklungsplan Tungendorf-Dorf angedacht werden kann, 
auch unter dem Aspekt möglicher Fördergelder. 
Die Verwaltung wird dieses prüfen und das Ergebnis dem Ausschuss mitteilen. 


